



AVIS COMMUNAL

FAC – 20 juin 2025

Un anniversaire hors normes - noces de platine

Bien que le Conseil communal organise les rencontres des jubilaires 2025 de Sonvilier bien à l'avance, les 70 ans de mariage de Ginette (Singelé) et Gilbert Jeanneret ont bien failli passer aux oubliettes ! En effet jusqu'à ce jour jamais la statistique des mariages ne dépassait les 60 ans ! Preuve d'un événement exceptionnel.

Cette erreur a été vite rectifiée et le vendredi 6 juin, Roberto Santoro et Cyril Hug, conseillers communaux, sont allés leur rendre visite chargés de cadeaux pour les féliciter à l'occasion de leurs noces de platine.

Ginette et Gilbert se sont rencontrés lors d'un salon dansant à la Chaux-de-Fonds. L'alchimie n'a pas attendu ! Ils avaient respectivement 21 et 23 ans lorsqu'ils se sont mariés le 4 juin 1955.

De cette union naquirent 7 enfants : 5 filles, dont des jumelles, et 2 garçons. A ce jour il faut encore ajouter 13 petits-enfants et 9 arrière-petits-enfants. Pas étonnant que la tablée organisée à l'occasion de leurs 70 ans de mariage fut bien remplie

« Nous avons passé un moment magique » raconte Ginette. « Être entourés de toute sa famille n'a pas de prix ».

Mais une autre surprise les attendait encore le jour J de leur anniversaire de mariage. Ginette raconte « nous nous sommes fait inviter au restaurant. Ils sont venus nous chercher. Nous avons roulé direction Renan, puis la Côte de Renan, puis le rond-point direction la Ferrière... Mais où allons-nous ? » La surprise fut totale. Retour où tout a commencé.

Ils se sont retrouvés dans le même restaurant où ils avaient célébré leur mariage il y a 70 ans ! « La salle n'a pas changé » se sont exclamés les mariés !

Après avoir partagé le récit de leur fête d'anniversaire, Ginette et Gilbert nous racontent leur vie... « Notre recette pour en arriver là après 70ans ? Le travail ! Depuis que nous avons repris la ferme en 1957 de mes parents, nous avons toujours travaillé » raconte Gilbert... Mon père m'a toujours dit « Si tu veux faire paysan, tu n'as qu'à travailler ! ». Et le travail ne manque pas dans une ferme...

Le coup le plus dur de votre vie ? « quand notre ferme a brûlé »

La plus grande tristesse ? « La maladie de nos bêtes en 1965 où toutes sont décédées. Et rebelotte en 2023 le même malheur arrive à notre fils où tout le troupeau a été décimé ».

On sent une grande fierté chez Gilbert qui reste la ferme et la relation avec ses bêtes.

Ginette nous a confié que : « Tous les vendredis midi depuis environ une année, nous allons manger à la ferme de notre fils sur l'initiative de notre belle fille. Repas que nous partageons aussi avec Fritz, son papa. Notre santé ne nous a pas laissé le choix mais nous montons à notre plus grand plaisir ! »

Ginette ajoute encore : « Jusqu'à proche de nos 90 ans, on faisait encore tout à la maison. Maintenant ce sont nos enfants, petits-enfants qui viennent s'occuper des alentours. Nous allons manger 4 fois par semaine à la Roseraie. Mes yeux me jouent de sales tours depuis un moment ». Mais cela m'arrange nous glisse-t-elle malicieusement « la cuisine n'est pas mon dada, mais au fil des années avec les enfants j'ai bien dû apprendre à la faire ! Je préférais être au milieu de la nature et m'occuper des bêtes, pas de rester des heures dans la cuisine à faire la popotte... »

Gilbert aussi un peu agacé nous dit... « J'ai fait un AVC il y a 2 ans... Mais quel supplice de rester dans un hôpital... ce n'est pas ma place. C'est la première fois que je m'y suis retrouvé, je n'ai jamais été malade avant ! » On sent bien que le rapport à la nature et aux animaux est plus fort que tout... et la nature le leur rend bien. Nos deux amoureux sont à la maison et comptent bien y rester.

Leur plus grande fierté ? la famille et vient ensuite la ferme. Ferme reprise par la 5ème génération dont le premier propriétaire était le grand-père de Gilbert, Auguste.

« Aimer, ce n'est pas se regarder l'un l'autre, c'est regarder dans la même direction » Antoine de Saint-Exupéry.

Le conseil communal réitère ses plus vives félicitations et leur souhaite de regarder encore longtemps dans la même direction !

